

Párrafo uso de la coma.

Un día, cuando aún era pequeña recuerdo que era tarde, acababa de almorzar y mi mamá me dijo que empezara las tareas, a lo que me negué, ya que empezaba mi programa favorito, las chicas súper poderosas era mi caricatura favorita en ese tiempo, mi madre me dijo que no podía verlo hasta que terminara todas mis tareas, por lo que me emocioné y empecé a hacer todas mis tareas, no tarde mucho en terminarlas a lo que mi mamá me dio la oportunidad de ver mi caricatura el resto de la tarde, acompañándome junto a mi una taza de café.